

Notre nouvelle vie dans la foi et l'amour

Chers frères et sœurs,

Si les Évangiles de Matthieu, Marc et Luc nous invitent au Royaume de Dieu, l'Évangile de Jean nous invite à l'amour de Jésus-Christ. Jean est considéré comme le plus jeune des évangélistes. Après avoir médité sur toute la vie et les enseignements de Jésus, il s'est rendu compte que l'essence de la vie d'un disciple est l'amour de Jésus-Christ, l'union avec Jésus-Christ et la vie de Dieu.

Cet amour n'est pas un amour romantique, mais un amour sage de la raison. Cet amour ne s'exprime pas seulement par des sentiments, mais est un amour avec des actes concrets. L'action concrète est de garder les commandements de Jésus, comme il a dit : « *Si vous m'aimez, vous gardez mes commandements* ».

C'est le secret que Jésus a transmis à ses disciples, avant de les quitter pour retourner vers le Père. Désormais, pour rencontrer Jésus, l'aimer, vivre avec lui, les disciples et nous aussi avons besoin de foi et d'amour.

La foi et l'amour sont des yeux qui nous aident à voir les vérités surnaturelles. Ainsi, ceux qui manquent de foi et d'amour auront du mal à voir les grandes valeurs de la Vérité, comme le dit Jésus dans l'Évangile d'aujourd'hui :

« Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous : l'Esprit de Vérité, lui que le monde ne peut recevoir, car il ne le voit pas et ne le connaît pas ; vous, vous le connaissez, car il demeure auprès de vous, et il sera en vous ».

De plus, tout comme les connaissances médicales aident le médecin à identifier les germes et l'état du patient, ou les connaissances botaniques du botaniste les aident à identifier, classer et connaître les caractéristiques des plantes, la foi et l'amour reconnaissent également des vérités surnaturelles en Dieu et Ses œuvres.

Homélie du 6e Dimanche de Pâques 2023

La foi et l'amour sont donc le chemin vers une rencontre avec Dieu.

Avec foi et amour, le disciple ne voit plus Dieu comme quelqu'un de lointain, mais comme quelqu'un de proche, bien réel.

Avec foi et amour, nous rencontrerons le Père, qui nous aime, prend soin de nous, nous appelle et veut pardonner à chacun de nous.

Avec foi et amour, nous rencontrerons Jésus dans l'Eucharistie, dans la Bible, dans les enseignements de l'Église et dans les frères et sœurs qui nous entourent.

Avec foi et amour, nous ferons l'expérience de la présence de l'Esprit Saint lorsqu'il allume dans nos cœurs le feu de l'amour, lorsqu'il nous pousse à nous engager dans le service et lorsqu'il nous éclaire sur des initiatives dans de nouvelles activités.

Cependant, la chose la plus importante est que la foi et l'amour sont les deux portes qui nous ouvrent pour entrer dans la vie divine. Les deux nous permettent non seulement de rencontrer et de contempler Dieu, mais aussi de participer à sa vie. Cette vie est communion, comme Jésus l'a dit :

« Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime ; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père ; moi aussi, je l'aimerai ».

Le Père est dans le Fils et comme le Fils est dans le Père, ainsi nous serons dans la vie et le mystère du Dieu trinitaire, et miraculeusement, la Trinité viendra habiter en nous. En effet, être en quelqu'un, c'est être aimé par cette personne. La communion dans l'amour, c'est ouvrir le cœur pour donner et recevoir la vie. Par la Foi et l'Amour, nous ouvrons notre cœur à Dieu - qui nous donne une vie nouvelle, pleine et éternelle.

Homélie du 6e Dimanche de Pâques 2023

Chers frères et sœurs,

En terminant, je vous invite à prier avec saint Patrick :

« Aujourd'hui je me ceins de la force puissante de l'invocation de la Trinité, de la foi en Dieu un et trois, le Créateur de l'univers.

... Aujourd'hui je me ceins de la force de Dieu pour me guider, de la puissance de Dieu pour me soutenir, de la sagesse de Dieu pour m'instruire, de l'œil de Dieu pour me garder, de l'oreille de Dieu pour m'entendre, de la parole de Dieu pour parler pour moi, de la main de Dieu pour me guider, du chemin de Dieu pour me précéder, du bouclier de Dieu pour me protéger, des armées de Dieu pour me sauver des filets des démons, des séductions des vices, des penchants de la nature, et de tous ceux qui me veulent du mal...

Christ avec moi, Christ devant moi, Christ derrière moi, Christ en moi, Christ au-dessous de moi, Christ au-dessus de moi, Christ à ma droite, Christ à ma gauche, Christ à mon lever, Christ à mon coucher, Christ dans chaque cœur qui pense à moi, Christ dans chaque bouche qui me parle, Christ dans chaque œil qui me regarde, Christ dans chaque oreille qui m'entend ». Amen.

P. Fx. Phan Van Duong